



発行：中島ロータリークラブ 〒929-2222 石川県七尾市中島町中島甲部 195-1 TEL : 090-2098-4505 E-mail : nakajima@rotary2610.jp

10月のテーマ：自らの職業に最善を尽くす1ヶ月

第1810回例会

日時：平成21年10月1日 PM12:30～13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点鐘

2 ロータリーソング「奉仕の理想」 四つのテスト

3 ゲスト紹介 ガバナー補佐 坂室 正昭 様（羽昨R C）

4 10月の誕生日祝い 播磨 正義君（18日）/ 藤崎 傳君（30日）

5 10月の結婚お祝い 永谷 誠行君・末美さんご夫妻 / 播磨 正義君・広子さんご夫妻 / 大月 勉君・千恵子さんご夫妻 / 勢登 和秀君・多位子さんご夫妻 / 福井 晃君・公子さんご夫妻 / 辻口 利広君・法恵さんご夫妻 / 鴻野 俊雄君・節子さんご夫妻

6 会長挨拶

◇坂室 正昭ガバナー補佐ようこそおいで下さいました。△各地で秋祭りが盛大に行われ、天候にも恵まれて大変良かった。

◇9月13日クラブ職業奉仕委員長会議が開かれ代理参加した。中身はガバナー便り4号に載っているので見てほしい。

職場体験は学校では教えられないことで、改訂指導要領にも体験学習が義務化されてきた。

今後一層職業奉仕の重要性を理解し社会への貢献をしていこう。

◇敦賀西RCマクベス観劇事業に関し、津田委員長はじめ会員の皆さんに感謝申し上げます。



ゲスト紹介



坂室 正昭 様

7 出席報告 届出欠席 4名 / 無届欠席 0名 / メイクアップ 2名 / 出席率 89.47%

8 幹事報告

◇七尾美術館で七尾市美術展が開催される、後援をしているので10,000円の寄付をした。

◇敦賀西RCよりマクベス観劇の礼状がきている。

◇10月3～4日の日程・出席者報告。



9 委員会報告

親睦委員会（鴻野君）…22日の味覚例会を29日に変更

SAA（勢登君）…クールビス期間が終りました。今後ネクタイで参加してください。

（室木君）…例会場入り口に消毒液を用意しました。ご利用下さい。

ニコニコBOX（広瀬君）…本日の投函者報告

福井会長（坂室ガバナー補佐ようこそ中島へおいで下さいました・結婚祝いお礼）

藤崎幹事（坂室ガバナー補佐ようこそ中島へおいで下さいました・誕生祝いお礼）

播磨会員（誕生祝い・結婚祝いお礼）/ 勢登会員（結婚祝いお礼）

大月会員（結婚祝いお礼）/ 村田会員（坂室ガバナー補佐ようこそ中島へおいで下さいました）

永谷会員（坂室ガバナー補佐ようこそ中島へおいで下さいました）

商工会議で欠席お許し下さい）/ 坂室ガバナー

10 卓話 ゲスト 坂室 正昭 様

今日はガバナー補佐という立場で来ました。大変懐かしく感じています。中島・富来・志賀・羽昨と同じような時期にロータリークラブが発足しました。中島RCは1ヶ月早く発足したので、どういうふうにするか見て来いと言うことで来ました。

兄弟クラブということあります。10月15日にガバナー公式訪問がありその橋渡しに来ました。中川ガバナーは公式訪問の中で会員増強のお願いをすると想いますが、ガバナーフォーマットとして「楽しみながら人間を磨こう」を掲げています。

また楽しくなければ例会でないと各地で訴えています。そして色々の話の中でロータリーの理念を身につけていければと思います。

3日・4日の地区大会に参加「いま改めてロータリーを学ぼう」という機会にしてほしい、さらにいろいろとご協力をお願いしたい。



会長挨拶 ゲスト紹介



中川ガバナー卓話

第1811回例会

日時：平成21年10月15日 PM12:30～13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点鐘

2 ロータリーソング「奉仕の理想」

3 ゲスト紹介 國際ロータリー第2610地区

ガバナー 中川 可能作 様 / 地区副幹事 畠田 正宏 様 / 第3分区ガバナー補佐 坂室 正昭 様

4 会長挨拶

△2年振りの大きな台風が来るとのことで8日の例会を中止した。幸い直撃を避けたいした被害がなく良かった。

△地区ガバナーの公式訪問があり、11時より中川ガバナー・畠田地区副幹事・坂室ガバナー補佐と私・藤崎幹事が懇談した。中島RCの現状を報告しガバナーよりお褒めの言葉をいただいた。当クラブも経費削減の一環として

本年度より第2と第3週を粗食例会としている事をゲストの皆様に報告します。今日はその粗食例会の日で

せっかくガバナーにおいでいただいたのに豪華な食事を出せない事を理解していただきたい。

ちょっとジョーク混じりの挨拶とします。

5 出席報告 届出欠席 6名 / 無届欠席 0名 / メイクアップ 2名 / 出席率 78.95%

6 幹事報告

△ガバナー事務所より地区大会の礼状が来ている。

△金沢香林坊RCがホームページをリニューアルし、金沢北RCがホームページを開設した。

△富来RCとの交流会を11月4日に行いたい、次の例会で出欠をとります。

7 委員会報告

親睦委員会（鴻野君）…前回の例会欠席でしたので改めて永谷さんの結婚祝いを贈呈します。

29日の例会を味覚例会とし「50番」で開催します。

ニコニコBOX（広瀬君）…本日の投函者報告

福井会長・藤崎幹事（中川ガバナーようこそ中島へおいで下さいました）

永谷会員（ゲストの皆様ようこそおいで下さいました・結婚祝いありがとうございました）

室木会員増強委員長（中川様・畠田様・坂室様ようこそおいで下さいました）

鴻野会員（先月の結婚祝いありがとうございました）/ ゲスト3名様よりビジター料をいただきました

8 卓話 ゲスト 中川 可能作 様

△小人数とはいえ、なかなか和やかなクラブにお招きいただきありがとうございます。今までに中島へは熊甲祭りに2回と無名塾公演「森は生きている」を観に来ました。今回は「マクベス」を観て帰ろうと思ったのですが500名のキャンセル待ちということで断念しました。町おこしの効果としてはすごいと

思い、仲代さんに改めて敬意を表します。

△ガバナーになって各地へ公式訪問していますが、実感している事はどこもクラブの運営が厳しい。そこで実施したいことは、会員の負担軽減をめざしている。

高度成長時代と同じ事をしていくよろしくないのでいろいろ工夫をしながら経費節減を行っていくしかない。その中で大きなものは地区大会の経費である、

今地区大会が終わつたばかりですが登録料を15,000円から11,000円にした。めりはりをつけた予算配分が大事で、金沢ではロータリーしか出来ないこととして芸者衆をお招きした。この混沌とした時勢の中で、一筋の光明はロータリーの基本の精神にあります。ロータリアンとは何かという問いかけに、解説は

色々ありますが、私は、わかりやすい言葉として「ロータリアンとは一本のローソクであるそれは自らを焦がし周りを照らす」ということで日本人なら一番

心に響く事ではないかと思う。もう一つ「楽しみながら人間を磨こう」何事も楽しみがなければ長続きしない。ただ楽しむだけではだめで、人間を磨くことにより「超我の奉仕」にたどり着く。みんなで頑張っていきましょう。



中川ガバナー卓話